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NEW QUESTION: 1Which of the following networks are involved during construction of a large
enterprise network?A. Backbone networkB. Storage networkC. Transport networkD. Wireless
networkE. Data center networkAnswer: A,B,C,D,E

NEW QUESTION: 2When a user receives an encrypted email from a Cisco ESA, which
technology is used to retrieve the key to open the email?A. Simple Certificate Enrollment
ProtocolB. trusted certificate authorityC. private certificate authorityD. Cisco Registered
Envelope ServiceAnswer: D

NEW QUESTION: 3付属書類を参照してください。
標準のレイヤ2キャンパスネットワーク設計が描かれています。どの番号の付いたボックスが配布
層を表します？A. #4B. #2C. #3D. #1Answer: B

NEW QUESTION: 4Sie haben ein Azure-Abonnement mit dem Namen Abonnement1. Sie haben
eine Virtualisierungsumgebung, die den Virtualisierungsserver in der folgenden Tabelle enthält.
Die virtuellen Maschinen werden wie in der folgenden Tabelle gezeigt konfiguriert.Alle
virtuellen Maschinen verwenden Basisdatenträger. VM1 ist mithilfe der
BitLocker-Laufwerkverschlüsselung (BitLocker) geschützt. Sie möchten Azure Site Recovery
verwenden, um die virtuellen Maschinen nach Azure zu migrieren.Welche virtuellen Maschinen
können Sie migrieren? Wählen Sie zum Beantworten die entsprechenden Optionen im
Antwortbereich aus.HINWEIS: Jede richtige Auswahl ist einen Punkt wert.Answer: Explanation:
ExplanationNot VM1 because it has BitLocker enabled.Not VM2 because the OS disk is larger
than 2TB.Not VMC because the Data disk is larger than 4TB.References:
https://docs.microsoft.com/en-us/azure/site-recovery/hyper-v-azure-support-matrix#azure-v
m-requirements
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